

Leitbild Dorfladen Bötersen



Unser Dorfladen Bötersen - ein Laden für alle!

Mit Eröffnung des Dorfladen Bötersen im August 2019 konnte nach fast 2-jähriger Pause wieder ein Lebensmittelgeschäft in Bötersen eröffnen. Damit entstand neben einer Einkaufsmöglichkeit auch wieder ein ersehnter sozialer Treffpunkt. Befeuert durch den Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ schlossen sich interessierte Bürgerinnen und Bürger zusammen, um die Entstehung des Dorfladens, getragen vom genossenschaftlichen Gedanken, Wirklichkeit werden zu lassen. Mit Eigenkapitalbeteiligungen von über 160 Bürgerinnen und Bürgern konnte der Dorfladen das nötige Startkapital zusammenlegen, sodass der Dorfladen als Geschäft von Bürgern für Bürger zum Leben erweckt werden konnte. Zur ideellen und wirtschaftlichen Unterstützung nehmen wir weiterhin jederzeit gerne neue (stille) Gesellschafter ab einer Kapitalbeteiligung von mindestens 250 Euro auf.

Sitten – klönen – köpen: Unter diesem Motto erleben die Besucher ihren Aufenthalt in unserem Dorfladen Bötersen.



Wir bieten unseren Kunden an sieben Tagen in der Woche eine Grundversorgung mit Nahrungsmitteln und Gütern des täglichen Bedarfs. Im Mittelpunkt steht dabei unsere Frischetheke mit Bedienbereich. Frische Fleisch- und Wurstwaren, Käse, Kuchen, Brot und Brötchen aus überwiegend regionaler Erzeugung werden dort angeboten und um ein reichhaltiges Dienstleistungsangebot ergänzt. Dazu gehören unter anderem ein

Lieferservice, die Möglichkeit von Bargeldauszahlungen und mobiles sowie kontaktloses Bezahlen mit Bankkarten und eine Paketannahmestelle. Im Ladengeschäft und im Außenbereich ist flächendeckend kostenfreies W-LAN verfügbar. Gerne nehmen wir Vorbestellungen entgegen, stellen Gutscheine aus und gestalten individuelle Präsentkörbe nach Kundenwunsch.

Unser eigenes Warensortiment wird um wöchentliche Angebote wie den mobilen Fischverkaufswagen ergänzt.

Unser Angebot richtet sich an die Einwohnerinnen und Einwohner unserer Gemeinde und umliegende Ortschaften sowie an Durchreisende und Gäste. Fahrradfahrer können sich bei uns mit Erfrischungen und Verpflegung versorgen und unter einem alten Eichenbestand draußen verweilen.

Die Schonung von Umwelt und Natur ist uns ein hohes Anliegen. Daher setzen wir auf das Angebot von regional bzw. lokal erzeugten Produkten und kurze Lieferwege. Nachhaltigkeit ist uns sehr wichtig, daher bieten wir recyclebare Verpackungen und Mehrwegsysteme an.

Um langfristig am Markt bestehen zu können, ist es für den Dorfladen erforderlich, Gewinne zu erwirtschaften, um Investitionen tätigen zu können. Darüber hinaus legen wir Wert auf eine moderate Preisgestaltung, die sich grundsätzlich an den Preisen der Mitbewerber orientiert.

Als Dorfladen setzen wir bewusst auf die Beschäftigung von Verkäuferinnen und Verkäufern statt diese Aufgaben ehrenamtlich zu übernehmen. Dabei sind uns eine angemessene und faire Bezahlung und ein gutes Arbeitsklima wichtig. Durch die Unabhängigkeit von übergeordneten Strukturen sind wir frei in der Gestaltung unseres Waren- und Dienstleistungsangebotes und können individuell und schnell auf die Wünsche unserer Kunden eingehen.

Die Gesellschafter wählen aus ihrer Mitte Vertreter in den Beirat. Der Beirat gibt dabei Impulse zur Gestaltung des Geschäftsbetriebes. Entscheidungen werden im Rahmen von demokratischen Prozessen gefällt.

Die Orientierung an den Wünschen unserer Kunden ist uns eine Herzensangelegenheit. Wir sind ein Dorfladen für Alle - vor Ort und kundennah!

